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Na data de 06 de março de 2019, as 16h15min, em segunda chamada, no auditório da 1 

SAMAE em Araranguá, reuniram-se 12 conselheiros, representando 12 entidades. As 2 

entidades Secretaria de obras, SAMAE, UFSC, Unisul e CREA não estiveram 3 

representadas. A reunião foi aberta e presidida pelo presidente em exercício, Jonatan 4 

Piazzoli. Inicialmente, foi realizada a leitura das pautas para reunião e deu-se início a 5 

aprovação da Ata da 9º reunião ordinária (05/12/2018) e da 3º reunião Extraordinária 6 

(19/12/2018) de 2018. Os textos foram aprovados e os conselheiros presentes nas 7 

respectivas ocasiões assinaram no verso, concordando com sua redação. Logo após, o 8 

presidente apresentou a proposta das datas para as próximas reuniões ordinárias do 9 

ano de 2019 que foram aprovadas por todos presentes. Posteriormente, foi discutido a 10 

respeito das entidades que irão compor o conselho neste ano. O presidente se 11 

disponibilizou a buscar a entidade que irá substituir a ADR. Logo após, foi apresentado 12 

o recurso interposto em 2º instância pela empresa Green River decorrente de infração 13 

ambiental e indeferimento aplicado pela FAMA. Na ocasião houve a formação da 14 

câmara técnica que será composto pelos conselheiros Franciso Diello de Souza 15 

(Secretaria de Planejamento), Ricardo Vicente (SIESESC) e Willy Heidner (Colônia Z-16 

16). A câmara terá 30 dias para avaliação do recurso. Foi também proposta a aquisição 17 

de um Drone para a Fama através do Fundo Ambiental Municipal – FAM. A proposta foi 18 

aprovada por unanimidade onde todos reconheceram a importância de tal aquisição 19 

para as atividades da Fundação. Na agenda livre foi informado sobre a apresentação 20 

do ofício a Prefeitura referente ao pedido de substituição dos canos de concreto por 21 

canos de PVC na rede de drenagem pluvial que está sendo instalada no Balneário do 22 

Morro dos Conventos, além do aumento de fiscalização a fim de coibir a realização de 23 

ligações clandestinas. José Vladimir Meister (OAB) também informou que está 24 

representando a empresa proprietária do estande de tiros presente no Bairro Lagoão e 25 

que a empresa se coloca à disposição caso hajam denúncias referente a mesma. 26 

Informou também que a empresa possui todos alvarás e licenças necessárias. Por 27 

último, ficou definido que a próxima reunião ordinária será realizada na data de 10 de 28 

abril de 2019 (quarta-feira) no mesmo horário e local. 29 

 30 

Segue abaixo a relação dos conselheiros que aprovam a redação dada pela 31 
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presente ATA da reunião ordinária realizada em 06 de março de 2019. 32 

Nome/entidade Assinatura 
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